

通常登校を再開しました

本校では6月1日(月)から、群馬県のガイドラインに沿ってクラスを半分ずつに分けての分散登校を実施していましたが、6月29日(月)より、通常登校を再開しました。

クラスの全員が揃うのは1年生にとっては入学式以来。クラス替えを行った2年生もようやく新クラスがそろっての学校生活となりました。

健康観察の記録、手洗いの励行、マスクの原則着用、ソーシャルディスタンス等々、「新しい生活様式」に沿った学校生活が続きますが、授業や部活動等は徐々に本来の形に戻りつつあります。残りの1ヶ月の1学期を充実したものにしていきたいと思います。

部活動も6月15日(月)から再開されました。約2週間の見学期間の後、7月1日(水)に部活動登録が行われ、1年生も各部で活動を始めました。



部活動登録(陸上競技部)

藤岡警察署にグリーンカーテン設置

バイオビジネスコースでは、今年も節電と緑にあふれた癒やしの創造を目的に、藤岡警察署にグリーンカーテンを設置、管理しています。

今年は新型コロナウイルス感染防止対策のため、苗の植え付けは担当の先生だけで行いましたが、授業が再開されてからはバイオビジネスコース3年生も管理に参加し、ニガウリ(ゴーヤー)やキュウリ、ミニカボチャ、コリンキー(生で食べられるカボチャの仲間)を署員の方と一緒に育てています。

6月12日(金)には、追肥、整枝と収穫を行いました。収穫できたキュウリやコリンキーはおいしいと好評でした。



コリンキーの収穫



プランターに植えたニガウリに追肥



キュウリの収穫

市内各所で花壇の整備

本校では毎年藤岡市内の数カ所の花壇を管理し、市民や市外から訪れる方の目を楽しませてきました。

今年度も分散登校の開始以後、2・3年生のフローラルライフコースの生徒及び選択科目「地域ボランティア実習」を学ぶ生徒が、花苗の植栽などを行っています。



宿根バーベナの植栽作業

6月10日（水）には地域ボランティア実習の授業で3年生が、15日（月）には2年生フローラルライフコースの生徒が高山社情報館の花壇の植栽活動を行いました。



6月8日（月）には、2年生フローラルライフコースの生徒が藤岡市歴史館前の花壇の整備を行いました。こちらでは暑さで傷んだビオラ等を取り除き、メランポジュームを中心とした夏向けの花壇に作り替えました。



3年生進路ガイダンス

7月2日（木）本校を会場に3年生対象の進路ガイダンスが行われました。

新型コロナウイルスの流行により例年と異なっており、上級学校のオープンキャンパス等が開催されない、あるいはオンライン開催となるなどして情報収集がしにくい中、3年生は貴重な機会として熱心に講師の先生のお話を伺っていました。



就職希望者対象の講座



少人数で具体的なお話を伺う